
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 18.07.2019
Sitzungsbeginn:  17:42 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x

Svenja Monika Hermanns x

Fabian Krautwald x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x

Ronja Catharina Immelmann x

Sascha Ollertz x

Meike Schmitz x

Gary Strauß x

Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein. Unabhängig
davon ist die Beschlussfähigkeit gegeben, da während der letzten Sitzung am
13.06.2019 keine Beschlussfähigkeit erreicht wurde.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: /

→ Spüldienst: Spüle ist etwas unordentlich

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 wir haben Becher an Kürzer geliehen. 15 Becher sind bei der Rückgabe

fehlend. Dafür wurden 5 EUR von der Kaution einbehalten. Als Dank für die
Leihgabe erhalten wir für die ESAG ein 10l Fässchen.

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 /

Top 2:  Biofahrt 2019:
 Jannik ist nicht da ¯\_(�)_/¯

Top 3:  ESAG 2019:
 AK ESAG trifft sich am morgigen Freitag, 19.07. ab 16 Uhr, um den Zeitplan

auszuarbeiten
 grober Zeitplan ist bereits im Drive

 Anmeldung der Veranstaltung wurde von Svenja durchgeführt
 Anfang August startet die Helferakquise
 Anreiz ggf: Reservierung und/oder Rabattierung bei der Erstifahrt



 und eben Freibier bei der ESAG selber

Top 4:  Teambildung:
 Umfrage auf Slack wird aktualisiert, da Jannik auf der letzten Sitzung

Minigolf/Bowling vorgeschlagen hat, das aber auf Slack nicht kommuniziert
hat, was den Aufwand vereinfacht hätte

Top 5:  Biologencafé: Auswertung:
 Eine allgemeine Auswertung mit Ideen fürs nächste Mal findet sich unter

https://docs.google.com/document/d/1hiuAIO5EqDTvO0-XHzfBjDOzHONw
Y701K-8YXVly6BA/edit

 Konsens: Veranstaltung wurde gut angenommen, sowohl von Studenten als
auch Lehrenden

 Svenja plant direkt das nächste
 PAMPAMPAM
 Sascha äußert Bedenken, ob die Dozenten da zweimal im Jahr Bock zu

haben
 Softdrinks, die ausgeschenkt wurden, sind nicht von denen zu unterscheiden,

die wir für den normalen FS-Betrieb gekauft haben

Top 6:  Sonstiges:
 Die Stellenbörse/Homepage sollte entweder vom aktuell gehalten werden oder

vom Netz genommen werden → Katharina hat letzte Woche aktualisiert, aber
die Stellenbörse rausgenommen

 irgendwie passiert momentan auf den Sitzungen nicht so viel
 Sprechzeiten während der VL-freien Zeit
 Donnerstag bleibt beständig. Stabil
 Die anderen Sprechzeiten entfallen während der Zeit, Donnerstag ist

dafür ab 15 Uhr Sprechzeit
 AK Social Media muss das verbreiten, Käthe macht das

 Käthe ist morgen beim Friseur
 Svenja arbeitet mit Pflanzen
 Lernnacht wäre jetzt zu kurzfristig, also lassen wir das. Besser gar nicht als

scheiße, wa
 Svenja mahnt an, die Passwörter zu ändern. Dies ist seit der Konstituierung

nicht geschehen und die Passwörter für Google und E-Mail werden als zu
kryptisch kritisiert

Ende der Sitzung: 18:02
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: s.oben (((Multitalent)))
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